



Municipio de La Concepcion

Caracterización del Sector-MOSAFC

El Sector N°4 Alejandro Calero, de Ubicación Rural es parte del Municipio de La Concepcion y cuenta con una población de 2,315 habitantes en 1 comunidad.

Número de Brigadistas Populares de Salud	6
Número de parteras	2
Número de Colaboradores Voluntarios	2
Número de Brigadistas BEC	1
Número de casas bases	2
Número de niños en seguimiento en Programa Amor para los más chiquitos	66

Principales Enfermedades del sector	
Hipertensión	122
Diabetes Mellitus	77
Enfermedades Reumáticas	31
Enfermo Cardíaco	25
Insuficiencia Renal Crónica	24
EPOC (Enfisema)	13
Enfermedades de la Tiroides	10
Epilepsia	10
Asma Bronquial	8
Cáncer	3
Enfermedad Psiquiátrica	2